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ИНТЕРНЕТ ПРИШЕЛ 
В ШКОЛЫ 

К 1 сентября к сети Интернет были
подключены более 500 образова�
тельных учреждений Орловской об�
ласти. 
Подключение проходило в рамках реализа�

ции приоритетного национального проекта
"Образование". На селе приходилось искать
особые технические решения, модернизиро�
вать оборудование сети, для того чтобы Ин�
тернет в отдаленных школах работал качест�
венно. Некоторые школы пришлось подклю�
чать к сети с применением технологии спут�
никовой и радиосвязи.

ВНЕПЛАНОВЫЙ 
ЭКЗАМЕН 
ДЛЯ ВОДИТЕЛЕЙ

До 12 сентября на дорогах города
проходит профилактическая опера�
ция «Автобус». Всесторонняя про�
верка коснется водителей всех

маршрутных транспортных средств.
Как сообщили в группе пропаганды

управления ГИБДД, инспектора прове�
ряют у водителей  весь комплект доку�
ментов и дорожные аптечки.  Особое
внимание уделяется техническому со�
стоянию маршруток и автобусов. Также
проверяется, насколько грамотно води�
тели паркуются на остановках. Количес�
тво пассажиров в салоне не должно пре�
вышать норму. 

Профилактическая акция уже принесла
первые плоды. Вчера сотрудники ДПС со�
вершили внеплановый рейд по дорогам го�
рода. Они обнаружили порядка 170 различ�
ных нарушений. Масштабные проверки бу�
дут продолжаться. 

ЖАРА И МОКРЫЙ СНЕГ
В СЕНТЯБРЕ

Специалисты областного управления
МЧС дали прогноз возможных чрез�
вычайных ситуаций на сентябрь. В
первой половине месяца вероятны
пожары в ряде районов области, а в
третьей декаде — понижение темпе�
ратуры вплоть...  до выпадения мок�
рого снега. 

Августовский прогноз по основным видам
чрезвычайных ситуаций оправдался. Соглас�
но составленному прогнозу на территории
области во второй половине сентября воз�
можны сильные дожди и шквалистый ветер со
скоростью 20 и более м/сек, гололед на доро�
гах. Среднемесячная температура составит
+11,6°С. 

Сентябрь считается одним из самых пожа�
роопасных месяцев. Обычно пожары распро�
страняются после массовых выездов на при�
роду и сельскохозяйственных палов. Есть ве�
роятность возникновения отдельных очагов
природных пожаров на территориях Шаблы�
кинского, Хотынецкого, Дмитровского, Уриц�
кого, Знаменского и Мценского районов. Еще
одной проблемой специалисты МЧС называют
безопасность на воде. В течение летнего ку�
пального сезона в водоёмах области утонули
56 человек. Пока стоит теплая погода, это чис�
ло может возрасти. 

ПУТЬ ТРАМВАЮ
ОБНОВЯТ 

С 23.00 7 сентября до 6.00 10 сен�
тября будет закрыто движение
трамваев от остановки «Фабрика
«Восход» до остановки «Завод

«Химтекстильмаш». Это связано с
планируемым ремонтом трамвай�
ного пути.
Движение организуют от остановки «Фа�

брика «Восход» до железнодорожного вок�
зала и кольца ул. Пушкина. 

На это же время будет закрыто движение
автотранспорта по внутриквартальной до�
роге, пролегающей параллельно трамвай�
ной линии, по ул. Комсомольской — от до�
ма № 340 до дома № 372. Также будет су�
жена на 3 метра проезжая часть дороги по
ул. Комсомольской направлением к 
ул. Кромской, на участке от дома № 354 до
дома № 372.

С 22.00 до 6.00 рабочие бригады трам�
вайно�троллейбусного предприятия будут
возить рельсовую решетку на длинномер�
ном негабаритном транспорте из троллей�
бусного депо до места проведения работ.
По их завершении городскому управле�
нию коммунальным хозяйством поручено
восстановить асфальтовое покрытие в
междупутье и на трамвайной остановке
«Южный рынок» направлением на автовок�
зал.

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Температура воздуха 
в Орле и по области 

+24° — +26°С, 
ясно.

ПОГОДА

В поездке также приняли
участие  главный федераль�
ный инспектор в Орловской
области В.В. Кабанов, замес�
титель председателя колле�
гии области, руководитель де�
партамента строительной и
жилищно�коммунальной по�
литики области Е.Н. Вельков�
ский, заместитель председа�
теля коллегии области, руко�
водитель департамента соци�
альной политики области 
В.В. Поляков и руководитель
ОГУ «Орловский областной
государственный заказчик»
Л.Г. Монина. 

Первой в плане стояла Чер�
касская средняя школа, кото�
рая два года назад была при�
знана аварийной. В этом году,
как и в прошлом, учебное за�
ведение вновь не открыло
двери для своих учеников. Ре�
бята продолжают учиться во
вторую смену, на базе Кром�
ской начальной школы. 

Когда кортеж губернатора
ранним утром
подъехал к шко�
ле, здесь уже во
всю кипела ра�
бота. К ремонту
и благоустрой�
ству террито�
рии  привлече�
ны также учите�
ля и ученики,
которые всеми
силами стара�
ются прибли�
зить день от�
крытия своего
учебного заве�
дения. 

На данный момент в Чер�
касской школе заменены все
межэтажные перекрытия,

вместо полупрогнивших ста�
рых окон установлены новые,
пластиковые, на втором и тре�
тьем этажах стены вполне эс�
тетично отделаны гипсокарто�
ном, идёт работа по установке

подвесных потолков (на сним�
ке). Эта же работа вскоре будет
проведена на первом этаже.

Отличной новостью стало
то, что теперь на каждом эта�
же школы построены санузлы.

На капитальный ремонт
здания уже затрачено 10 мил�
лионов 800 тысяч рублей.
Строителям предстоит осво�
ить ещё более девяти милли�
онов рублей.  Времени у под�
рядчика не много — руководи�
тели района и области ориен�
тировали строителей на ско�
рейшее завершение рекон�
струкции здания.  Все
очень надеются, что
учебное заведение от�
празднует второй день
рождения в день своего
50�летия — 27 ноября.  

— С какой же радос�
тью наши детки вернут�
ся домой! — рассказы�
вает учитель А.А. Ляхо�
вич. — Многих мы уже
из других школ не вер�
нём, и десятого класса

у нас в этом году не будет. Но
зато с нетерпением ждём 14
своих первоклашек. Всего в
школу придёт 180 учеников.

К празднованию юбилея
школы глава администрации
И.Н. Митин пообещал приве�
сти в порядок территорию
вокруг здания, а учителя и
ребята ждут того момента,
когда они наконец�то смогут
посадить рядом со школой
сад, разбить аллейки и цве�

точные клумбы, которые уже
в следующем году зацветут
всем на радость. 

Следующим этапом поезд�
ки губернатора стало посеще�
ние строящегося здания Мало�
бобровской основной школы в
Дмитровском районе. Сегодня
она, словно теремок, уже изда�
ли радует глаз (на снимке). Но
кирпичик за кирпичиком под�
растает этот школьный дом
уже около 10 лет. 

В данный момент
строители ведут по�
следние работы по
внутренней и внешней
отделке здания, на
строительстве которо�
го уже освоено 23 мил�
лиона рублей. Для за�
вершения работ по�
требуется ещё около
13 миллионов рублей. 

В новом здании так�
же будут расположены
медпункт, аптека и
детский сад. Молодые
мамы этому очень ра�
ды, потому что  раньше
в деревне детсада не
было. 

— Меня один во�
прос интересует: уча�
щиеся�то в школе бу�
дут? — спросил гу�
бернатор в разговоре
с директором Ново�
бобровской школы
О.А. Шевколясовой.  

— Конечно, Егор Се�
мёнович! Вместе с до�
школятами к нам 90
ребят придут учиться!
Среди них мальчишки
и девчонки из сосед�
них деревень. Родите�
ли, учителя, мы все
очень рады, что детки
наши будут учиться в
красивой новой школе!

В этот день губер�
натор также посетил

строительную площадку Дмит�
ровской центральной район�
ной больницы.

На встречах с местными
жителями, руководством
районов губернатор подчерк�
нул, что вопрос социального
обустройства села находится
в числе приоритетных на Ор�
ловщине.

— Строительство новых и
реконструкция существующих
объектов образования, меди�
цины, культуры в селах и де�
ревнях осуществляется ради
достижения главной цели —
качественного повышения
уровня жизни населения, —
подчеркнул Е.С. Строев. —
Это является основой фило�
софии нацпроектов, реализа�
ция которых направлена на
сбережение российского на�
рода.

Анна АКАТЬЕВА.

Вчера состоялась
рабочая поездка

губернатора
Орловской области

Е.С. Строева 
в Кромской  

и Дмитровский
районы, в ходе

которой он
ознакомился 

с работами 
по реконструкции 

и строительству
социально значимых

объектов.

3—6�я стр.

ВСЕ ПРОГРАММЫ  ТТТТ ВВВВ НА НЕДЕЛЮ 
39 каналов, включая эфирное, кабельное (КТВ)

Владимирской иконе Пресвятой Богородицы
празднование совершается три раза в году: 
8 сентября (26 августа ст.ст.), 6 июля (23 июля)
и 3 июня (21 мая). Наиболее торжественным
празднование бывает именно 8 сентября, и ус�
тановлено оно в честь встречи (сретения) Вла�
димирской иконы москвичами в 1395 году. В
недобрую для страны минуту встречали жители

столицы славную чудотворную икону, по преда�
нию, написанную самим евангелистом Лукой и
пришедшую в Россию из Константинополя. Ме�
стопребывание иконы с 1155 года было во Вла�
димире (отсюда и название) — в знаменитом Ус�
пенском соборе, построенном специально для
иконы, поместил её князь Андрей Боголюбский.

(Окончание на 8�й стр.)

ДДииввннааяя  ппооммоощщьь

Виталий КОЧУЕВ, 
первый заместитель губернатора:

В нашей газете уже расска�
зывалось о достойных резуль�
татах работы промышленных
предприятий области, о  кото�
рых мы, журналисты "Орлов�
ской правды",  узнали, побы�
вав на первых выездных засе�
даниях  областного координа�
ционного совета по промыш�
ленной, научно�технической и
инновационной политике.   Мы
писали о сегодняшнем дне,
проблемах и перспективах ря�
да предприятий машиностро�
ения, легкой и мебельной про�
мышленности, обсуждавших�

ся на заседаниях этого совета
в ОАО "Орловская промыш�
ленная компания", в Ливнах и
в ЗАО  "Орловская мебельная
фабрика".

Напомним, что по итогам
первого полугодия объем
промышленного производ�
ства в Орловской области уве�
личился (в сопоставимой
оценке) на 15% по сравнению
с соответствующим периодом
прошлого года. Это вдвое
превышает данный показа�
тель по России в целом. 

(Окончание на 2�й стр.)

Да здравствуют
смелые проекты!

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ:
ТЕКУЩИЙ МОМЕНТ

Один из самых процветающих ныне уголков Америки — остров
Манхэттен — когда�то очень давно был куплен ушлыми
завоевателями у островитян всего лишь за десяток бус, сотню�
другую цветных стеклышек и зеркал и несколько килограммов
ярких тряпок. 
"Времена простаков давным�давно в прошлом!" — воскликнете
вы и окажетесь неправы. Далеко за примером ходить не нужно.
Нас с вами околпачивают каждый день, а мы этого не
замечаем.

(Окончание на 7�й стр.)

В нашей газете не раз упоминалось его имя — чаще все�
го в связи с совещаниями, на которых он выступал. Вита�
лий Алексеевич Кочуев, как мне кажется, не любит «све�
титься» в прессе. Поэтому мне было интересно узнать, что
он за человек, какие проблемы решает, что для него в
жизни самое главное, какими путями он рос до первого
заместителя губернатора. 

В.А. Кочуев согласился дать интервью нашей газете.
(Окончание на 2�й стр.)

«У нас великая страна»

8 СЕНТЯБРЯ — ПРАЗДНОВАНИЕ ВЛАДИМИРСКОЙ ИКОНЕ
БОЖИЕЙ МАТЕРИ

«Смотри, какие амортизато�
ры мощные, — с восхищением
говорит мальчуган лет двенад�
цати. — На нем не только со сту�
пенек спускаться можно, но и
через барьеры прыгать — са�
мое то!»

«Я такой в журнале видел, —
авторитетно заявляет его това�
рищ. — Тысяч триста стоит».

«У нас бытует мнение, —
говорит один из ветеранов клу�
ба, — что для того, чтобы на�
учиться управлять мотоциклом,
необходимы великолепная ко�
ординация движений и крепкая
спина, а вот для того, чтобы
стать профи в этом деле, нужен
помимо хороших физических
данных еще и надежный сталь�
ной друг. Поэтому новенькая
«Хонда» нам пришлась особен�
но по душе».

Пока мотоцикл устанавливали
на импровизированной
сцене на площади пе�
ред зданием районной
администрации, ребя�
та успели рассмотреть
все достоинства чудо�
техники. 

Особенно радуются
подарку сами мотогон�
щики. На вручение клуб
«Вираж» прибыл в пол�
ном составе, не забыли и
ветеранов. Каждый из
ребят�гонщиков в нетер�
пении ожидает момента,
когда можно будет ис�
пробовать технику в де�
ле. 

«Да, красавец, — удовлетво�
ренно протягивает один из мо�
тогонщиков. — «Лошадок»
семьдесят в моторе!»

Подарок стал возможным
благодаря инициативе Орлов�
ского регионального отделения
партии «Единая Россия». Мото�
цикл недешев. Стоит он, как но�
венькие «Жигули». Эти деньги
выделил член регионального по�
литсовета партии «Единая Рос�
сия» Владимир Соболев. Город
Болхов — его родина. Поэтому
мечты юных болховчан ему
понятны. 

На вручение подарка Влади�
мир Владимирович прибыл вме�
сте с секретарем регионального

политсовета партии Иваном
Яковлевичем Мосякиным. Чле�
ны партии прибыли не только за�
тем, чтобы порадовать мотогон�
щиков, но и рассказать о том,
что сделано партией, что только
предстоит осуществить. Бол�
ховчане слушали почетных гос�
тей с большим вниманием, ведь
все сказанное касалось каж�
дого. «Список добрых дел «Еди�
ной России» растет день ото
дня, — говорит Владимир Вла�
димирович Соболев. — Этим ле�
том 180 школ области и района
смогли существенно пополнить
библиотечный фонд новой учеб�
ной и художественной литерату�
рой. А совсем скоро в Болхове
начнет работать новый спортив�
ный зал для юных кикбоксеров.
А еще мы всерьез задумали от�
ремонтировать и укрепить базу
биатлона в Болхове». 

Вручение подарка превра�
тилось в настоящий спортив�
ный праздник. Порадоваться
за мотогонщиков прибыли
школьники, спортсмены и про�
стые горожане. 

Особенно торжественным и
красивым получился кульмина�
ционный момент. Когда пурпур�
ная накидка была сдернута с
мотоцикла, по площади прока�
тился рокот. А круг почета, кото�
рый один из членов клуба, спря�
тав раскрасневшееся от волне�
ния лицо под мотоциклетной
маской, сделал по площади,
был встречен бурными аплоди�
сментами.

Юлия ГЕРДТ.  

Вчера юные спортсмены из болховского
мотоклуба «Вираж» получили удивительный
подарок. Теперь мотогонщики смогут
оттачивать мастерство на новеньком,
суперсовременном мотоцикле «Хонда». 
Это чудо техники привезли в подарок юным
болховчанам члены Орловского регионального
отделения партии «Единая Россия».

Мальчишкам 
подарили скорость

ПОСТРОИМ ДЕТЯМ ШКОЛЫ!

Фото Андрея САСИНА. 

Сколько жилья мог
отремонтировать Орёл,
если бы мэрия не «теряла» деньги?

Фото Сергея МОКРОУСОВА.


